



Cannes Maison à vendre (06400)

Pièces

7 Pièces

Superficie

233 m²

Référence

4868VMM

Prix

1 600 000 €

Amanda Properties vous propose cette superbe villa contemporaine état neuf, très spacieuse située dans le quartier le plus recherché du Cannet résidentiel , avec de belles prestations ainsi qu'une magnifique vue sur la mer jusqu'à l' Estérel. Elle dispose d' un double séjour d'environ 50m2, une cuisine équipée haut de gamme donnant sur une spacieuse terrasse avec piscine, une chambre de plain pied avec salle de douche attenante. À l'étage, vous trouverez 3 chambres avec salles de bains et douche à l'italienne dont 1 suite parentale d'environ 50m2. Dépendance, appartement type deux pièces 43m² ...

Amanda Properties presents this superb contemporary villa in brand-new condition, offering generous living spaces and ideally located in the most sought-after residential area of Le Cannet. The property features high-quality finishes and enjoys a magnificent sea view stretching all the way to the Estérel mountains. It offers a double living room of approximately 50 sqm, a high-end fully equipped kitchen opening onto a spacious terrace with swimming pool, as well as a ground-floor bedroom with an en-suite shower room. Upstairs, there are three bedrooms with bathrooms and walk-in showers, ...

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr